

## Endlich wieder freie Sicht auf Badens Wahrzeichen



Monatelang führte der Weg vom Schlossbergplatz in die Weite Gasse durch ein Labyrinth von Verbotstafeln und Absperrgittern, die manchmal täglich änderten und nicht selten in einer Sackgasse mündeten. Das ist seit einigen Tagen definitiv Geschichte: Mit dem Abschluss der

Leitungseinbau-Arbeiten der Regionalwerke Baden in der Badstrasse und auf einem Teil des Schlossbergplatzes ist auch die Grossbaustelle verschwunden. Velos haben wieder freie Fahrt durch den Stadtturm. Und in Baden ist alles wieder so schön, wie es vorher war. Bild: Alex Spichale